



CARRUSEL. Primero el PRD, ahora el PT. La masa y la tortilla son un elemento fundamental en la alimentación de la mayoría de los mexicanos por lo que desde esta bancada aseguran que es necesario legislar para asegurar que siga accesible para la población, sin afectar a productores. Desde la Cámara Nacional de la Industria de Producción de Masa y Tortillas, afirman que los incrementos en el precio en el kilo de la tortilla, en los últimos dos años, han sido de 26.45% en promedio. El costo de la tortilla se ha incrementado de 15.50 en noviembre de 2020 a casi 30 pesos en la actualidad.